



**FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN HUMANIORA
UNIVERSITAS PGRI ADI BUANA SURABAYA**

Kampus I : Jl. Ngagel Dadi III-B/37 Telp. (031) 5053127, 5041097

Fax. (031) 5662804 Surabaya 60245

Kampus II: Jl. Dukuh Menanggal XII Telp. (031) 8281181, 8281182,
8281183 Surabaya 60234.

RECORDS OF THESIS SUPERVISION SESSIONS

Student's Name : Hikmatul Maula
Student's Reg. Number : 195300053
Department : English Language Education Department
Thesis Title : Unwillingness of Academic Support Activities for
English Language Education Student

No	Dates	Materials	Advisor
1.	20 October 2022	Check and revising proposal	#
2.	4 November 2022	ACC Revised Proposal	#
3.	11 November 2022	Chapter 4 Format	#
4.	17 November 2022	Instrument Format	#
5.	18 January 2023	Result and Discussion	#
6.	20 January 2023	ACC and Revision of Discussion	#
7.	25 January 2023	Interview script (Instrument)	#
8.	2 February 2022	ACC and Revision chapter IV	#
9.	8 February 2023	Chapter 1 and 2 Revision	#
10.	9 February 2023	Appendices	#

The thesis supervisions have been completed on 10 February 2023

Acknowledge by:
Dean of Faculty of
Social Sciences and Humanities


Dr. Sultu Cahur Budiyono, M.Hum
NIP.19700901199001001
FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN HUMANIORA

Advisor,



Ferra Dian Andanty., S.S., M.Pd
NIDN.0721027901



FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN HUMANIORA

UNIVERSITAS PGRI ADI BUANA SURABAYA

Kampus I : Jl. Ngagel Dadi III-B/37 Telp. (031) 5053127, 5041097

Fax. (031) 5662804 Surabaya 60245

Kampus II: Jl. Dukuh Menanggal XII Telp. (031) 8281181, 8281182,
8281183 Surabaya 60234.

THESIS REVISION FORM

Student's Name : Hikmatul Maula
Student's Reg. Number : 195300053
Department : English Language Education Department
Thesis Exam Date : 17 February 2023
Thesis Title : Unwillingness of Academic Support Activities for
English Language Education Student

No.	Materials	Examiner 1	Examiner 2
1.	Chapter 1 : Background of The Study	MB	R
2.	Chapter 3 : Data Analysis	MB	R
3.	Chapter 5 : Suggestion for ESU	MB	R
4.	Abstract : Check the Result	MB	R
5.	See the dog ears pages	MB	R

The deadline for the correct or revised thesis: two weeks after the thesis examination

Examiner 1

Dra. Wahyu Bandjarjani., M.Pd.
NIDN. 0722105601

Surabaya, 25th February 2023

Examiner 2

Ferra Dian Andanty., S.S., M.Pd
NIDN.0721027901

APENDIX

Tanskip I

No.	Data	Not confident	Working	Covid
1	Beberapa alasan saya tidak bisa atau kurang tertarik untuk mengikuti program pertukaran belajar ya mungkin juga nilai akademik yang kurang atau bagaimana karena untuk program pertukaran belajar yang menentukan diterima atau tidaknya itu dosen	✓		
2	Untuk MBKM seperti pertukaran belajar itu saya tidak mengikuti yaa... di karenakan waktu itu saya juga hmmm apanamanya hmmm karena memiliki banyak tugas trus		✓	

	tanggung jawab bekerja juga			
3	apalagi waktu itu juga ada covid jadi saya tidak terlalu tertarik untuk mengikuti kegiatan-kegiatan diluar perkuliahan			✓

Transkrip II

No.	Data	banned by parents	Not confident
1	karna saya eeeeeeeee tidak menginginkan itu dikarenakan apa karna memang orang tua saya itu tidak ingin saya eeeee terlalu jauh gitu lo kalo pertukaran belajar kita kan pasti di tuker sama eeeee pelajar yang dari jauh gitu kan ya nah sehingga alasan yang seperti itu saya tidak bisa mengikuti itu	✓	
2	iya tentu saja yang ingin tapi saya juga melihat beberapa kondisi ya jadi harus mempertimbangkan lagi kondisi-kondisi sekitar misal tugas terlalu berat		✓

	nah itu masih saya pertimbangkan lagi		
3	karena sayakan ada yang mengikuti ada yang tidak saya sempat mengikuti tapi dikarenakan saya juga mengikuti hima atau organisasi di kampus sehingga eeee saya tidak bisa mengikuti program di luar secara keseluruhan dan mengikuti hima sekaligus jadi saya hanya mengikuti sebagian		✓

Transkrip III

No	Data	Working	Covid	lack of information
1	kenapa saya tidak ikut kegiatan itu juga karena saya ada partime ngajar jadinya saya tidak bisa ikut	✓		
2	,,,,,,,,,,,,, mungkin ini ya,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,, waktu itu mungkin ada ya MBKM dariiiii MBKM itu saya mau ikut cumin saat pertengahan semester itu saya sudah bimbingan untuk proposal jadi kayak kurang sedikit untuk menuju sempro saya baru			

	<p>ada kabar kalo MBKM itu di buka untuk gelombang berapa gitu trus saya tidak bisa saya mikir wah nggak deh kita fokusnya ke kuliah aja dulu jadi saya belum sempat mendaftar</p>			
3	<p>ya mungkin yang kekurangan informasi ya mbak saya tidak dapat informasinya saya tidak tahu Taunya mbkm itu minimalnya itu kalo ikut pertukaran belajar itu iya semester 4 sampe semester 6 dan itu menurut saya semester yang sibuk gitu saya udah fokus ke pemilihan judul dan ini-ini saya rasa saya lebih fokus ke eeeeeee proposal saya saat itu</p>			✓
4	<p>pada waktu itukan jamannya kita covid ya jadi nya pertukaran belajar selalu online gitu</p>		✓	

Transcript

Transkrip 1

A : Assalamualaikum wr. Wb

B : waalaikumsalam wr.wb

A : baik terimakasih untuk masnya yang sudah bersedia untuk di wawancarai untuk penelitian skripsi saya, mungkin masnya bisa perkenalan terlebih dahulu sebelum saya mulai interviewnya

B : baik trimakasi perkenalkan nama saya Zulfian dari kls A 2019

A : oker trimakasih mas zulfia saya akan mulai untuk pertanyaan pertama apakah anda sudah merasa puas dengan pencapaian academic anda saat ini? Jika iya apa, jika tidak ada? Apa yang membuat iya, apa yang membuat tidak?

B : ya... untuk nilai akademik di Pendidikan bahasa inggris saya sudah cukup puas dengan apa yang saya dapatkan eeee, itu semua terkait dengan kesempatan yang di berikan entah itu kesempatan untuk mengajar, dan juga nilai akademik yang cenderung naik yaa walaupun gk bagus juga tapi,,, naik dan saya puas dengan hasil tersebut

A : Menurut anda kompetensi apa yang anda rasa belum anda miliki? Mengapa anda merasa itu penting untuk dimiliki? Apa kiat-kiat anda untuk meningkatkan kompetensi yang kurang itu?

B: kompetensi yang belum saya miliki itu kalo di bahasa inggris ee,,, saya kurang mendalami yang Namanya tenses selama mengajar saya sering kali buku tutup buku atau materi yang saya bawa , kemudian juga kalo di perkuliahan itu pronunciation jadi saya kurang dari hal itu dan untuk meningkatkan dua kemampuan tersebut tentu saja saya belajar ya.... Sering kali saya belajar sebelum mengajar seperti itu yang saya lakukan waktu ada program PLP, hmm kemudian untuk meningkatkan pronunciation saya seringkali membuka apanamanya

hmmm... kamus online yang ada suaranya nah dari suara kamus online itu saya tirukan bagaimana cara mengucapkan kata perkata lalu di praktekan pengucapan dalam sebuah kalimat.

A : Apakah anda pernah mengikuti program di luar kelas dan perkuliahan? Misalnya seminar, program pertukaran pelajar, program-program mbkm, dan lain sebagainya? Mengapa anda mengikuti program itu?

B : jika untuk program di luar kls atau di luar mata perkuliahan yang saya ikuti hanya seminar saja dan itupun di semester awal, Ketika mulai masuk di semester tengah hal itu kurang saya lakukan dalam artian saya jarang mengikuti seperti seminar-seminar seperti itu mungkin jika seminar itu diwajibkan saya ikutlah didalam internal prodi dan seminar yang saya ikuti itu online, kemudian untuk MBKM seperti pertukaran belajar itu saya tidak mengikuti yaa... di karenakan waktu itu saya juga hmmm apanamanya hmmm karena memiliki banyak tugas trus tanggung jawab bekerja juga apalagi waktu itu juga ada covid jadi saya tidak terlalu tertarik untuk mengikuti kegiatan-kegiatan diluar perkuliahan

A : Apakah anda pernah mengikuti seminar? Di mana? Pematernya apa dan topiknya apa? Apa yang anda dapatkan dan di pelajari saat anda mengikuti kegiatan tersebut? Mengapa sangat ingin mengikuti seminar?

B : kemudian untuk seminar yang saya ikuti itu hanya di internal kampus saja pada waktu itu kalo tidak salah pematernya Dr. rokib kauduri waktu itu topik yang dijelaskan tentang kualitatif reserch dalam seminar itu saya cukup banyak mendapatkan termasuk bagaimana cara penulisan dan juga teknik mengambil data ya... seputar itulah yang di jelaskan kemudian eee,,, banyak yang saya pelajari juga, saya tertarik karena saya pribadi juga menggunakan kualitatif reserch dalam penelitian saya

A : Apakah anda pernah mengikuti pertukaran belajar? Di mana? Apa yang anda dapatkan dan di pelajari saat anda mengikuti kegiatan tersebut? Mengapa sangat ingin pertukaraan belajar?

B : ya.. sebenarnya ada program pertukara belajar di kampus dan saya pribadi sebagai mahasiswa juga tetarik untuk mengikuti program

pertukaran belajar ini yaa untuk menambah pengalaman ataupun meningkatkan skill bahasa inggris yang saya miiki namun dalam beberapa situasi atau dalam beberapa alasan saya tidak bisa atau kurang tertarik untuk mengikuti program pertukaran belajar ya mungkin juga nilai akademik yang kurang atau bagaimana karena untuk program pertukaran belajar yang menentukan ditrima atau tidaknya itu dosen

A : Jika permasalahan yang ada pada anda bisa teratasi apakah anda masih ingin mengikuti program-program tersebut?

B : ya, tentu saja karna kalo saya lihat dulu itu saya paling bersemangat untuk a..... mengumpulkan poin jadi seandainya ada keringanan kesempatan buat mengikuti program-program itu tentu saya akan ikut ya... karena saya memahami betul gitu loo keberadaan poin itu sangat penting bagi seorang mahasiswa terutama untuk kelulusan di kedepannya nanti namun karena adanya beberapa apanamanya hmmm keharusan untuk tetap masuk kerja jadi hal tersebut tidak bisa saya lakukan kira-kira seperti itu.

Dengan mengikuti kegiatan-kegiatan itu yang di cari hanya poinnya saja?

Jawaban : hmm yang pertama tentu saja poin yang di cari lalu kemudian untuk pengetahuan yang penting seperti kualitatif reserch itu ya tentu saja itu yang saya cari ilmu bagaimana untuk menggali seperti apa kualitatif reserch seharusnya di tulis

A : Apakah mengikuti kegiatan seperti itu akan berpengaruh buat kita?

B : ya berpengaruh ya mbak kalo kita lihat dari perpoin yang pertama mendapatkan poin itu tadi untuk syarat yudisium kalo gak salah trus kemudian manfaat yang di dapatkan semisal ilmunya itukan bisa kita gunakan untuk kedepannya lagi nah seperti mengikuti workshop gitu itukan pasti ada himabauan-himbauan tentang sebuah ilmu atau segala hal yang di terangkan.

A : Bagaimana menurut anda apakah mengikuti kegiatan-kegiatan seperti itu sangatlah penting?

B : pada intinya yang saya rasa mengikuti seminar itu penting ya terutama bagi mahasiswa yang sedang fokus belajar di universitas tentu saja dengan mengikuti pogram-program itu akan ada peningkatan jika yang di bahas dalam seminar itu berhubungan dengan apa yang sedang di pelajari.

A : oke terimakasih mas zulfian sudah meluangkan waktunya assalamualaikum wr.wb

B : oke sama-sama mba hikma waalaikumsalam wr.wb

Transkrip 2

A : assalamualaikum wr.wb

B : waalaikumsalam wr.wb

A : baik terimakasih sudah menyempatkan waktunya untuk di wawancarai untuk penelitian skripsi saya pertama mungkin mbaknya bisa perkenalan dulu

B : oke baik ee trimakasih perkenalkan nama saya gracia elen krisanti saya dari eee,,,,, kls A 2019 pendidikan bhs inggris

A : oke trimakasih mbak gre bis akita lanjut untuk pertanyaan-pertanyaan interview nya

B : bisa

A : untuk pertanyaan pertama Apakah anda sudah merasa puas dengan pencapaian academic anda saat ini? Jika iya apa, jika tidak ada? Apa yang membuat iya, apa yang membuat tidak?

B : eee untuk pencapaian akademik kalo menurut saya, saya sudah merasa puas karena memang eee,,,,,,,,, saya mengikuti beberapa,,,,,,,,,,,,, beberapa apa yaaa pembelajaran yang mungkin itu bisa membantu saya pada pencapaian akademik tetapi o dan

ini juga saya tidak mempunyai target yang sangat tinggi pada pencapaian akademik sehingga ee target saya menurut saya saat ini sudah tercapai dalam artian nilai saya tidak terlalu buruk dan eeee saya sudah ee mengerjakan semuanya semaksimal yang saya bisa pada hal akademik begitu

A : oke pertanyaan kedua Menurut anda kompetensi apa yang anda rasa belum anda miliki? Mengapa anda merasa itu penting untuk dimiliki? Apa kiat-kiat anda untuk meningkatkan kompetensi yang kurang itu?

B : mmmm oke kompetensi yang menurut saya belum saya miliki apaya eeee mungkin dalam hal public speaking saya masih kurang ya itu sii menurut saya yang paling

A : ooo public speaking ya yang kompetensi belum rasa anda miliki Mengapa anda merasa public speaking itu belum anda miliki apakah itu penting untuk dimiliki?

B : kalo menurut saya sangat penting untuk eeeee bertahan pada masa sekarang dimana dunia kerja setelah perkuliahan itu ada banyak sekali komptitor sehingga public speaking itu menjadi nilai ples bagi setiap orang setelah mereka eeee menjalani perkuliahan maksudnya setelah kita ada di dunia luar kita public speaking itu sangat penting jadi menurut say aitu sii yang harus saya kembangkan setelah ini

A : Apa kiat-kiat anda untuk meningkatkan kompetensi yang kurang itu?

B : eeee mungkin untuk saat ini dikarenakan jadwal kuliah masih cukup beraat jadi saya mungkin hanya bisa melihat diii, eee social media seperti you tube atau kalo tiak seberti itu mengikuti seminar, karna banyak sekali ya sekarang seminar public speaking yang, eee eee apa ini, gratis di sediakan gratis itu banyak

A : mungkin ada sedikit inget yang di luar prodi seminar apa yang di prodi itu seminar apa?

B : kalo yang di prodi itu aduh hehehehe lupa hehehhee tapi pernah kok ada itu diadakan sama dosen sama e,,,,,, ini juga apa klo gak salah sama hima juga diadakan heheheheh lupa lo ya saya tapi kalo yang di luar itu ada tapi Cuma satu dua kali kayaknya kalo yang bahasa inggris lo ya soalnya saya lebih sering belajarnya itu di you tube begitu

A : oke apakah anda pernah mengikuti seminar?, dimana? Pematernya siapa? Dan topiknya apa?

B :, eeeee seminar apa dulu ini bhs inggris?

A : iya di dalam lingkup bahsa inggris ataupun di luar prodi bahsa inggris

B :, oke oke saya mungkin hmmm eeee itu eeee yang saya ingat itu ya dari info yang di tanyakan yang saya inget itu mengikutiiiiii seminar eeeeeeee seminar entrepreneur disitu itu eeee kayak perkumpulan pengusaha nah mereka itu seperti memotivasi kita untuk, bagaimana generasi muda itu dapat mengembangkan usaha sehingga dapat meningkatkan ekonomi seperti itu di situ seminarnya itu, pematernya itu coch Andrian Namanya na dia itu, eeeee yang menciptakan, ini propolis kava, itu siiii

A : apa yang ada dapatkan da anda pelajari dalam mengikuti kegiatan tersebut

B : eee,,,,,, pada seminar entrepreneur itu saya merasa, sangat-sangat termotivasi ya untuk menjadi pengusaha muda begitu karna memang ekonomi di Indonesia itukan sekarang sedang naik turun dan tidak merata gitu kan perekonomiannya jadinya eeee saya sebagai seorang pemuda itu kayak pada seminar itu tu di kasi motivasi yang sangat banyak kita dihadirkan para pengusaha-pengusaha besar dan

merekan menunjukkan bagaimana si cara eeeee membangun usaha itu
,,,,,,,,,,,, membangun semangat yang pastinya di situ ada kaitannya
dalam ekonomi islam

A : biasanya kalo ada seminar pasti sebelum-sebelumnya itu ada
brousur ya lalu mengapa anda
sangat ingin mengikuti seminar itu?

B : oke saya ,,,,,,,, saya ,,,,,,,,,,,,,, saya mendapatkan informasi
seminar itu dariiiiiii,,,,,,,,,,,, ustadzah saya nah setelah itu eeeee saya
merasa oh sepertinya ,,,,,,,, eeee ini menarik karna memang disana ada
eeeee banyak sekali tamu-tamu besar pengusaha besar yang punya
ribuan pegawai bahkan tu hadir juga disana jadi saya merasa eeeee
sepertinya ini akan menjadi hal yang istimewa begitu karna memang
tempatnyapun yang di pakek tempat seminarnya itu sangat-sangat
bagus itu di hotel tulip waktu itu di malang dan acaranya offline juga
di malang

A : bagaimana perasaan mba anda?

B : hhehehheheh senang sekali karena bener-bener mewah begitu
yak arna memang itukan hotel bintang limaaaaa yang di pakek jadi wah
Masya Allah sekali

A : nginep di hotelnya ta mba gre?

B : e ndak tapi pulangnyanya itu hampir tengah malem pulang dari
seminar jadi kayak seharian penuh gitu seminarnya hehehhehheh

A : apakah anda pernah mengikuti program kayak disinikan di
universitas PGRI Adi Buana ada program pertukaran belajar seperti
itu kan y amba gre ya ,,,,,,,, apakah anda pernah mengikuti pertukaran
belajar?

B : oh tidak pernah

A : monggo mbak gre bisa di kasi alasan mengapa tidak pernah
mengikuti pertukaran belajar?

B : karna saya eeeeeeee tidak menginginkan itu dikarenakan apa karna memang orang tua saya itu tidak ingin saya eeeee terlalu jauh gitu lo kalo pertukaran belajar kita kan pasti di tuker sama eeeee pelajar yang dari jauh gitu kan ya nah sehingga alasan yang seperti itu saya tidak bisa mengikuti itu

A : apakah eeee anda merasa bahwasanya ,,,,,,,, apakah menurut anda mengikuti program pertukaran belajar itu sangat beeeerpengaruh ,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,, ada pengaruh baik buat akademik kita

B : ada pastinya ada sekali pengaruh baiknya tapi ya itu tadi saya tidak bisa mengikuti yang saya ketahui orang-orang yang mengikuti pertukaran belajar adalah orang-orang yang eeee berambisius ya pastinya pencapaiannya mereka itu tinggi dan mereka pasti nya orang-orang yang rajin nah setelah melakukan itu psatnya hasilnya akan lebih baik lagi

A : apakah anda tidak pernah mengikuti seminar di daluar kampus oh iya tadi sudah di jawab ya yang ikut seminar entrepreneur di hotel tulip malang, lalu jika pemaslaahan yang ada pada anda bisa teratasi seperti tadi mbak gre ini tidak mengikuti pertukaran belajar dikarenakan jauh la sama orang tuanya tidak di perbolehkan jika ada izin dari orang tua dan penempatan mba gre itu tidak terlalu jauh dari kota asal apakah bak gre masih ingin untuk mengikuti e pertukaran belajar tersebut

B : iya tentu saja yang ingin tapi saya juga melihat bebrapa kondisi ya jadi harus mempertimbangkan lagi kondisi-kondisi sekitar misal tugas terlalu berat nah itu masih saya pertimbangkan lagi

A : apa menurut mbak gre itu seperti kegiatan seminar pertukaran belajar itu aaaaa akan berpengaruh tinggi bagi kita dalam pencapaian akademik

B : iya menurut saya sangat karna eeee seperti ini ya mahasiswa yang tidak mengikuti program mereka tidak akan memperoleh ilmunya sedangkan kalo kita mengikuti kita pasti memperoleh dan jauh

sehingga eeee saya tidak bisa mengikuti program di luar secara keseluruhan dan mengikuti hima sekaligus jadi saya hanya mengikuti sebagian

A : jadi menurut mbak gre ini sangat sadar akan pentingnya

B : iya tentu saja sadar karna apa ya ilmu itu tidak dapat di ambil di rumah sendirila intinya jadi kita harus keluar dari zona nyaman dan menggai ilmu sebanyak-banyaknya selagi itu gratis selagi itu bisa dengan mudah kita dapat

A : tetapi dalam bebrapa kegiatan tadi ada yang mbak gre ikuti

B : iya karena ada beberapa banyak pertimbangan saya waktu itu

A : oke terimakasih mba gre sudah meluangkan waktunya assalamualaikum wr.wb

B : sama-samaaaaa waalaikumsalam wr.wb

Transkrip 3

A : assalamualaikum wr.wb terimakasih untuk mbaknya yang sudah meluangkan waktunyaa untuk di interview mengenai data penelitian skripsi saya pertama-tama mungkin bisa perkenalan dulu

B : ya perkenalkan nama saya alfi nur dinian saya dari prodi Pendidikan bahasa inggris ,,,,,, kls A 2019

A : oke trimakasih mbak alfi sudah ,,,,,,,,,, sudah meluangkan waktunya untu membantu saya ,,,,,,,,,,,,,, penelitian skripsi untuk prtanyaan pertama Apakah anda sudah merasa puas dengan pencapaian academic anda saat ini? Jika iya apa, jika tidak ada? Apa yang membuat iya, apa yang membuat tidak?

B : aaaaaaa merasa puas masih belum ya masih belum maksimal kalo menurut saya dalam pencapaian baik itu nilai ataupun pengalaman

kegiatan-kegiatan yang, megdukung, study saya saat ini

A : oke trimakasih mbak alfi, Apakah anda pernah mengikuti program di luar kelas dan perkuliahan? Misalnya seminar, program pertukaran pelajar, program-program mbkm, dan lain sebagainya? Mengapa anda mengikuti program itu?

B : untuk kegiatan yang pernah saya ikuti ituuu eeeeeeeeeee untuk seminar saya pernah mengikuti beberapa yang dapat dari prodi ya yang di luar juga banyak tapi tidak berkaitan tentang bahas inggris untu yang pernah saya ikuti itu eeeee ada kita kan dapat guest cultural dari Malaysia ya kita belajar tentang kegiatan ini, seminar tentang cultural awareness dari Malaysia yang di kenalkan untuk mahasiswa Universitas PGRI Adi Buana Surabaya jasi saya ikut dan di situ yang menjadi guest speakernya yaitu Ms Jacqueline Chuah dari Malaysia jadi saat itu kegiatannya banyak di minati menurut saya cukup banyak yang ikut dari prodi Pendidikan bhs inggris dan juga campuran dari aa Malaysia juga ada bebrapa mahasiswanya dari university teknologi MARA kemudian ada juga bebrapa, aaaaaaa seminar lainnya seperti seminar yang mendukung, perkuliahan saya designing qualitative research yaitu oleh Dr Raqib Chowdhury dari monash university Australia kemudian ada juga kegiatan yang saya ikuti yaitu saya mengikuti kls bahasa Thailand yang diii, yang di laksanakan oleh maejo university di situ saya ikut selama 3 bulan kemudian saya juga ikut di rekomendasikan oleh salah satu dosen saya mengikuti program Anglia Indonesia ini seperti eeeeeee seperti tuefl tapi di sini ada apa Namanya tu, kayak ada bimbingannya sebelum mengikuti kegiatannya dari Anglia Indonesia, yang kegiatan Anglia ini eeeeeee untuk pembimbingnya sendiri itu dari berbagai negara dan juga, campuran dari SMA Yogyakarta saat itu

A : alasan anda mengikuti program-program itu apa alasan anda mengikuti program-program itu mengapa ?

mungkin pada waktu itu kan jamannya kita covid ya jadi nya pertukaran belajar selalu online gitu setau saya, ya meskipun seperti itu ya lumayan untuk menambah wawasan kalo menurut saya siii

A : meskipun online mbak alfi tetep ikut

B : iya heem tetep ikut

A : apakah tidak halam mek online tok gak ngerti penggone kek opo ngono

B : eem nggak kalo saya si lebih ke pengalaman yang saya dapat

A : tidak peduli tempat nya seperti apa?

B : iyaa, meskipun saya di rumah saya tetep ikut seperti itu

A : apakah menurut mba alfi mengikuti kegiatan sepertiiiiiii,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,, seminar atau pertukaran belajar itu berpengaruh buat kita? Berpengaruh bagi mahasiswa bahasa inggris seperti kita saat ini

B : iya kalo menurut saya itu sangat berpengaruh ya gitu, kalo dalam kuliah itu eeeee pengalaman dalam berorganisasi dan juga partisipasi kegiatan luar kayak tadi pertukaran belajar itu penting menurut saya jadi kita akan ada nilai plus lah kalo kita pernah ikut pertukaran belajar kalo menurut saya seperti itu

A : jadi mengikuti program tersebut penting ya

B : penting sekali kalo menurut saya

A : bagaimana menurut mba alfi jika ada mahasiswa yang mengabaikan kegiatan yang akan mendukung eeeee mendukung akademik kita dalam prodi bahasa inggris ini menurut mba alfi atau yang tidak ap aitu Namanya tidak sadar pentingnya dukungan akademik untuk mahasiswa bahasa inggris

